

NOUVEAUTÉ

Mise en commun des effectifs de Police Municipale

La coordination de la sécurité sur les territoires est devenue un enjeu majeur de la réussite des politiques publiques de sécurité.

C'est la raison pour laquelle les communes de Ponteilla-Nyls, de Pollestres, de Llupia et de Canohès ont uni leurs forces pour encore plus de protection et de sécurité.

Une présence policière préventive et dissuasive est assurée au quotidien et lors des manifestations organisées par les quatre communes.

Cette mise en commun des agents de police municipale a déjà été expérimentée cet été.

Un cadre plus large de coopération est à l'étude avec les communes voisines afin de pérenniser cette mise en commun des effectifs de police municipale.

Une convention sera rédigée pour établir les modalités de cette mutualisation.



MOT DU MAIRE

Chers administrés,

Ce bulletin municipal d'automne sera le dernier de l'année.

Novembre et décembre 2022 s'annoncent festifs et riches avec le Téléthon, le marché de Noël, des animations associatives, rifles, spectacles... J'espère avoir le plaisir de vous y croiser très nombreux.

A noter que, compte tenu des travaux qui démarrent à l'espace Simone Ali, la plupart de ces animations auront lieu au foyer rural et seront adaptées au lieu.

D'autre part, en raison des contraintes énergétiques actuelles, les illuminations de Noël seront maintenues mais réduites en temps. Nous vous remercions pour votre compréhension.

Une fois le mois de janvier 2023 installé, c'est avec plaisir que nous pourrons enfin partager un moment de convivialité à l'occasion des vœux de la municipalité à la population.

Ce sera l'occasion de revenir sur nos premières années de mandat et surtout de vous en dire un peu plus sur notre vision du Ponteilla-Nyls de demain, sur nos projets et nos ambitions.

INFO

Lors du dernier conseil municipal, a été enregistrée une réorganisation des effectifs et du bureau municipal avec le départ de M. Philippe BOFFY qui a démissionné de son siège de conseiller municipal d'opposition pour céder sa place au suivant de liste : Mme GADAVE Christine.

M. Maxime SANCHEZ a été élu 6ème adjoint au Maire, délégué aux Travaux, en remplacement de M. Alain DUPUIS qui occupe désormais les fonctions de conseiller municipal délégué à l'Urbanisme.

Votre Maire
Franck DADIES

Directeur de la publication : Franck DADIES

Rédaction, crédits photos, maquette : Mairie de Ponteilla-Nyls



Inaugurations à Nyls : Placette et Camí de La Bressola

Le vendredi 7 octobre, a eu lieu l'inauguration de la placette de la Bressola et du chemin d'accès de la Bressola dans le cadre de la célébration des 45 ans de l'école catalane de Nyls. Grâce à la mise à disposition de la mairie, "La Placeta de La Bressola" est désormais la nouvelle aire de jeux de cette école et les enfants bénéficient d'un grand espace pour jouer et apprendre ensemble. Le chemin public qui mène à la nouvelle entrée de l'école recevra désormais le nom officiel de "Camí de la Bressola".

L'événement a commencé par une belle comptine présentée par les élèves du primaire qui ont eu l'honneur d'être accompagnés par l'auteur-compositeur-interprète Pere Figueres, enfant du village.

Après les discours de M. le maire de Ponteilla-Nyls, Franck Dadies, et de M. Jean-Sébastien Haydn, Président de La Bressola, les enfants ont soufflé les bougies du gâteau du 45e anniversaire avant le dévoilement, tant attendu, des plaques "Placeta de La Bressola" et "Camí de La Bressola".

La soirée a également réuni un grand nombre de personnalités politiques (Sénateur Jean SOL, Conseiller Régional Christophe MANAS et Carme FORCADELL, ancienne Présidente du Parlement de Catalogne). L'événement s'est terminé par un apéritif offert par la Mairie de Ponteilla-Nyls et La Bressola de Nyls.

ASSOCIATIONS/SOCIAL

Remise de la photo offerte à la Municipalité par « Objectif Image » et sélectionnée par M. le Maire : "Crépuscule sur l'étang" de Gérard ALBERT.



Photo gagnante de l'expo "Paysages d'ici et d'ailleurs" : "Lever de soleil à Leucate" de Jean-Pierre SAMSO.



Deuxième édition de la Fête des voisins à Nyls



Remise de ceintures noires au Phoenix Dojang



Animation dans le cadre de la Semaine Bleue avec "Plein Sud Animation" offerte par le Centre Communal d'Action Sociale et la Municipalité



ENFANCE JEUNESSE

Retour sur les vacances d'été



Accueil de loisirs Maternelle et Primaire



Espace Ados



Les écoles font leur rentrée en présence de M. le Maire, des adjoints et de Mme la Députée



École Oncle Jules



École Antoni Gaudi



École La Bressola

Évènement « TOUS À VELO »

Samedi 17 septembre, dans le cadre de la semaine européenne de la mobilité, l'évènement « TOUS À VELO » a été relancé par Perpignan Méditerranée Métropole après plusieurs années d'absence.

Une dizaine de participants de la commune, petits et grands, ont participé à cette manifestation familiale, festive et gratuite. Les cyclistes sont donc partis de la Mairie de Ponteilla direction Perpignan le parvis du palais des congrès. A l'arrivée, les organisateurs leur ont offert un sac contenant fruits, bouteille d'eau et gobelet.

Après un peu de repos et un pique-nique tiré du sac, les participants ont pu faire le tour des différentes animations proposées par Perpignan Méditerranée Métropole. Parmi elles, signalons la mise à disposition de jeux géants en bois pour tous les âges qui a eu un grand succès, une sensibilisation à la sécurité routière, un contrôle technique des vélos, une présentation des itinéraires cyclables touristiques communautaires...

Nos cyclistes Ponteillanais et Nylencs se sont montrés courageux car ils ont refait le parcours à l'envers pour retourner chez eux ! Et les plus jeunes n'ont pas été défaits ! Bravo à tous !



BELLE RÉUSSITE DES ANIMATIONS ESTIVALES AVEC LE SOUTIEN DE PERPIGNAN MÉDITERRANÉE MÉTROPOLE

Vide Grenier organisé par le Foyer Rural



Le forum de la vie associative en partenariat avec le Phoenix Dojang



Cinéma en plein air en partenariat avec la Chorale "A Tous Chœur" sur Ponteilla



Cinéma en plein air en partenariat avec le Comité des fêtes sur Nyls



Fête de Nyls organisée par le Comité des fêtes de Nyls avec le groupe "Trio Couleur Café"



INFOS

Vous êtes un artiste local : faites vous connaître !

Si vous souhaitez participer à l'exposition qui aura lieu en février 2023 (peintures, photographies, sculptures...) faites vous connaître auprès de l'espace de vie sociale (Sylvie) au 04 68 53 72 21.



RETOUR SUR LES FÊTES ET LES COMMÉMORATIONS



Fête nationale en présence de Mme la Députée



Bal du 13 juillet, en partenariat avec l'amicale des sapeurs pompiers, animé par le Système Sans Interdit



Vernissage de l'expo "Paysages d'ici et d'ailleurs" organisée par le club Objectif Image



Fête de la St Etienne en partenariat avec le RCP et animée par le groupe "6to6" et Dj Laurent



Fête de la Sant Galdric en partenariat avec Aur'Horse équitation, animée par 'Les Shwets" et Dj Laurent, sans oublier la présence des attractions foraines.



CONFÉRENCES

Rencontre avec Champollion organisée par le Foyer Rural Espace de Vie Sociale et présentée par Chantal BANQ.



Présentation du régime méditerranéen par le Dr SAMSO. Soirée organisée par les élus de la Mutualité Sociale Agricole.



Éco-Nature 66

La nouvelle année associative démarre sur les chapeaux de roues pour Eco-nature 66. L'association, les enseignants, les parents et élèves de l'école de l'Oncle Jules et les agents municipaux travaillent ensemble sur le terrain à la création du sentier d'interprétation du Bois Mirabet.

Deux samedis matins ont déjà été consacrés à la pose des traverses, une troisième matinée sera programmée très prochainement pour finir le travail. Les premiers panneaux de signalisation de la faune et de la flore remarquables réalisés sur support informatique en classe par les enfants ont d'ores et déjà été commandés.

N'hésitez pas à nous aider à financer ce projet en faisant un don sur la plateforme de financement participatif "My Money Help.fr". Afin de préserver la propreté des lieux, l'association organisera mercredi 26 octobre un atelier de fabrication de poubelles en bois de palette à l'espace ados. Soucieuse de la perte de biodiversité dans nos campagnes, l'association a répondu récemment à un appel à projet proposé par le magazine "La Salamandre".

L'association s'est vue remettre une dotation afin d'aider à la plantation de haies et à la pose de nichoirs en bordure des friches ou des terres agricoles ou communales. Pour ce projet, Eco-Nature fait appel à l'association "Arbres et paysages 66" pour son expertise et pour la fourniture des plants. Les premières plantations sont programmées pour le mois de novembre 2022. Vous possédez une parcelle autour du village et ce projet vous intéresse ? Contactez-nous au 06.23.23.03.19. Une journée citoyenne de plantation sur des parcelles communales sera bientôt programmée après que les agents communaux aient préparé le terrain.

Bientôt des jardins-partagés à Ponteilla ! Eco-nature 66 travaille depuis plus d'un an déjà sur le projet de jardins-partagés dans le village. Si des parcelles individuelles peuvent être prévues, elles seront ouvertes les unes sur les autres pour faciliter les échanges, il ne s'agira pas de jardins-familiaux ou ouvriers. La gestion du terrain sera commune, une association sera créée à cet effet. Il s'agira d'un lieu de convivialité et de partage (de savoir-faire, de graines, de plants etc...). La culture en commun y sera encouragée. La mairie ayant mis deux parcelles à disposition de l'association, les premiers jardiniers pourront commencer à cultiver au printemps prochain. Les personnes intéressées peuvent d'ores et déjà se manifester au 06 23 23 03 19 siège Éco Nature 66. Une réunion publique d'information sera organisée prochainement.



Reprise des cours chez SDC Rythmique



SDC RYTHMIQUE est une association de gymnastique volontaire, affiliée à la Fédération française d'éducation physique de gymnastique volontaire et agréée par la Direction Départementale de la jeunesse et des Sports.

Comme chaque année, elle propose de l'éveil et de la baby-gym (enfant à partir de 2 ans ½ et scolarisé), de la motricité, de l'entretien physique et rythmique, des séances ludiques, du travail dans l'espace, des enchaînements dansés.

Les cours pour les enfants de 2 ans ½ et jusqu'aux ados ont lieu les lundis et jeudis de 17h15 jusqu'à 20h15 (selon l'âge) à la salle des alouettes en face du centre de loisirs.

Pour la section adulte, les cours ont lieu le jeudi soir de 20h00 à 21h00 à la salle des fêtes de NYLS en attendant la fin des travaux de l'espace Simone Ali à Ponteilla.

Les cours sont dispensés par la charmante et tonique animatrice diplômée Caroline AUBRY (renforcement musculaire, stretching, cardio, Pilate...).

L'animatrice Christelle AYRAL-ROGER dans son professionnalisme et sa passion détient un "diplôme fédéral enfants" ainsi qu'un CQP (certificat de qualification professionnelle). Cette année, elle a la chance de pouvoir compléter son équipe avec Loane AUBERT en service civique sans oublier son coéquipier Lucas MUNOZ bénévole au sein de l'association.

Cette équipe passionnée et dynamique travaille sans relâche pour préparer son spectacle de fin d'année. Celui-ci promet d'être étincelant à l'occasion des 20 ans de l'association.

Il reste encore quelques places donc si vous voulez faire partie de cette belle aventure, vous pouvez contacter Christelle au 06 35 15 07 55

Merci à tous pour la réussite de cette belle journée !



De nouveaux défibrillateurs installés sur la commune

Depuis quelques semaines, la commune de Ponteilla-Nyls compte désormais 5 défibrillateurs.

Sauver une vie n'a pas de prix ! C'est en ce sens que la commune a finalisé l'achat et l'installation de trois nouveaux défibrillateurs.

Cette démarche semblait indispensable pour permettre à la population d'intervenir rapidement en attendant les secours en cas d'arrêt cardio-respiratoire sur la voie publique.

Simple d'utilisation et avec guidage vocal.

Rappelons qu'un défibrillateur est un appareil qui permet de sauver la vie d'une personne victime d'un arrêt cardiaque. Son principe est simple : il envoie un choc électrique au cœur pour lui redonner un rythme régulier en attendant l'arrivée des secours.

Chacun est prié de veiller au respect de ce matériel.



Carte des défibrillateurs sur Ponteilla-Nyls

